



Reuters/G. Tomasevic

Las elecciones serán el 28-N

La matanza de Tahrir fuerza la dimisión del Gobierno egipcio

El depósito de cadáveres del hospital de Zainhum, el principal de El Cairo, ha recibido al menos 23 muertos, casi todos con heridas de bala, desde que el pasado sábado comenzaran los enfrentamientos entre la Policía y los manifestantes. Forzado por el baño de sangre, en la tarde de ayer el Gobierno egipcio presentó en bloque su dimisión a la Junta Militar que, de hecho, es la que dirige el país. Entre tanto, está previsto que el complejo proceso electoral egipcio dé comienzo el próximo día 28 en El Cairo y otros puntos del país. En la imagen, un manifestante se prepara para lanzar un cóctel molotov contra la Policía cerca de la plaza Tahrir.

INTERNACIONAL. Pág. 38

Castilla y León

La Reina entrega el Premio de Poesía Iberoamericana

La Reina Sofía presidió la entrega del XX Premio de Poesía Iberoamericana que lleva su nombre a la escritora cubana Fina García Marruz, quien no pudo acudir al acto y trasladó unas palabras a los asistentes a través de un vídeo, en el que confesó que no recibe este premio «como algo personal», sino como un reconocimiento a la cultura de su país. El galardón sirve para premiar el conjunto de la obra poética de un autor vivo, por su valor literario. En la imagen, la Reina entrega el galardón al nieto de la escritora, José Adrián Vitier. Al fondo, Herrera y Daniel Hernández.



David Arranz/Ical